

Les médicaments contre

L'HÉPATITE

coûtent maintenant moins cher.

TRAITER

pour sauver des vies.



DR AHMED AL-MANDHARI

Directeur régional de l'OMS pour la Méditerranée orientale

Nous célébrons aujourd'hui la Journée mondiale contre l'hépatite.

En 2016, la Soixante-Neuvième Assemblée mondiale de la Santé a approuvé une résolution visant à éliminer l'hépatite en tant que problème de santé publique à l'horizon 2030.

Malheureusement, la lutte que nous menons contre l'hépatite virale a stagné ces dernières années. Dans de nombreux pays, le dépistage de l'infection par les virus des hépatites B et C en vue d'un traitement n'a pas été renforcé car les tests de dépistage et les médicaments sont considérés comme étant trop coûteux. Toutefois, cette année, de nouvelles opportunités se présentent.

De bonnes nouvelles concernant le prix des traitements ont été communiquées. En mai 2023, la Clinton Health Access Initiative et The Hepatitis Fund ont annoncé un nouvel accord en vertu duquel les pays à revenu faible et intermédiaire pourront obtenir des médicaments

contre l'hépatite B pour seulement deux dollars US par mois et des traitements contre l'hépatite C pour 30 dollars US.

Il existe également de nouvelles possibilités de diagnostic. La pandémie de COVID-19 a entraîné un accroissement de l'infrastructure des laboratoires effectuant des tests PCR, lesquels peuvent être utilisés pour intensifier le diagnostic.

Il s'agit là de deux avancées remarquables qui, je l'espère, ouvriront la voie à d'autres succès dans notre Région afin que nous puissions suivre l'exemple de l'Égypte, qui se pose en championne dans ce domaine aux niveaux régional et mondial.

Aujourd'hui, je prie instamment tous les États Membres de saisir ces opportunités et d'intensifier le dépistage et le traitement des hépatites B et C en tant qu'élément essentiel de la vision régionale de l'OMS, la Santé pour tous et par tous.